

Un Martiniquais sur dix en situation de grande pauvreté en 2018

Insee Analyses Martinique N° 55 - Juillet 2022

Communiqué de presse – 11/07/2022

En Martinique, en 2018, un habitant sur dix vit en situation de grande pauvreté : cumulant au moins sept privations matérielles et une forte pauvreté monétaire.

Les trois quarts des Martiniquais en grande pauvreté ont dû faire face à des impayés et la grande majorité renoncent aux loisirs.

Les familles monoparentales et les personnes seules sont particulièrement confrontées à cette pauvreté intense.

Le fait d'être en emploi protège de la grande pauvreté pour toutes les catégories socio-professionnelles.